

Gaesdoncker Pfadfinder – Zur Sache!

01/2023

**Liebe Pfadfinderinnen und Pfadfinder,
liebe Eltern,**

Dank **eurer Hilfe** sind wir unserem Spendenziel schon sehr nah gekommen! Um die Unterstützung auch tatsächlich zu erhalten, müssen wir mindestens noch die angesetzten 10.000€ knacken.



Auch jeder Euro, der darüber hinaus geht, fließt direkt in die Jugendarbeit und ermöglicht es uns, den Pfadfinder Stamm in der Qualität weiterzuführen. Deshalb sind wir auch nicht böse, wenn wir zusammen über das Spendenziel hinauskommen ;)

Bis hierhin schon mal vielen Dank für jeden Unterstützer und jede Unterstützerin, der*die es durch eine Spende ermöglicht, auch zukünftigen Pfadfinder*innen Teil unserer Gemeinschaft zu werden.

Wenn Ihr uns also noch unterstützen wollt, könnt Ihr das ganz unkompliziert über die Website

<https://www.viele-schaffen-mehr.de/projekte/pfadi-kueche> machen.

Vielen Dank und Gut Pfad



Lange Nacht

Wir, die Leiterrunde, möchten euch zur Langen Nacht mit Versprechensfeier in diesem Jahr einladen.

Was ist die Lange Nacht? Das ist sowas wie eine XXL-Nachtwanderung, bei der ihr euer Pfadfinderwissen über z. B. die Orientierung mit dem UTM-Gitter anwenden könnt.

Was ist eine Versprechensfeier? Vielleicht ist euch ja schon mal aufgefallen, dass die älteren Pfadis alle ein Halstuch und einen Aufnäher auf der Kluft in einer bestimmten Farbe haben. Das ist ein Kennzeichen dafür, in welcher Stufe die Pfadis sind. Auch ihr habt nun bei der Versprechensfeier die Möglichkeit ein Versprechen abzulegen und somit einen großen Schritt in eurem Pfadfinderleben gemeinsam zu erleben.

Hier die Eckdaten: **Am 10.02.2023 treffen wir uns um 16 Uhr an der Hütte.** Dann gibt es ein abwechslungsreiches Programm. Denkt bitte für die Wanderung an wetterfeste Kleidung und geeignetes Schuhwerk, gerne könnt ihr auch Stirnlampen und Taschenlampen mitbringen, wenn ihr die habt. Für die anschließende Übernachtung braucht ihr, wie immer, Schlafsachen etc. **Die Abholung erfolgt am Samstag, 11.02.2023, von 9 bis 10 Uhr in der Mensa.** Wir bitten darum, dass ihr nicht zu einer anderen Zeit abgeholt werdet, da das das Programm stören würde.

Die Anmeldung findet ihr auf der Homepage oder unter diesem Link:

<https://dpsg-gaesdonck.de/download/338/?tmstv=1674405084>

Wir freuen uns, wenn ihr kommt und mit uns euer Versprechen ablegt.

Rüsthaus Bestellung

Ein schönes Pfadfinderjahr steht uns bevor und natürlich sehen wir alle Kinder gerne in Kluft und Halstuch. Deshalb möchten wir wieder eine Sammelbestellung bei unserem Ausstatter „Rüsthaus“ aufgeben. Durch Corona allerdings ist unser Ausstatter leider im

Rückstand und musste sich zwischenzeitlich eine neue Näherei suchen, wodurch sich alles bisschen verzögert.

Die Sammelbestellung wird dann an der „langen Nacht“ starten, sofern wir bis dahin die aktuellen Preise bekommen haben. Wir hoffen, dass wir schnell wieder Kluften bekommen und so mehr stolze Kinder mit Kluft sehen.

Beratungstag-Event

Am Donnerstag, den 24.11.2022, trafen sich wieder über 40 Kinder für den Waffeltag der Pfadis.

Die jüngeren unter ihnen spielten zur Hälfte ab 13.30 Uhr Among Us, eigentlich ein Videospiele, in der großen Turnhalle. Sie hatten viel Spaß daran, den Verräter und Mörder auf ihrem Raumschiff aufzudecken. Gleichzeitig lösten sie verschiedene Arten von Rätseln: Metallrätsel, Codes, Knotenmemory und viele mehr.

Die andere Hälfte der Gruppe versuchte in Teams gegeneinander die meisten Punkte in einem Stationsspiel zu sammeln. Zu den Stationen gehörten Wikingerschach, Elefantenfußball und eine Geschmacksprobe mit verschiedenen Smoothies.

Unsere älteren Pfadfinder betreuten und versorgten nachmittags sowohl Lehrer als auch Eltern und Schüler mit Waffeln, Softdrinks, Glühwein, Kaffee und guten Unterhaltungen. Abends aßen alle Pfadfinder zusammen auf dem Marmorplatz leckeren Nudelauflauf. Danach fand der Abend mit Tanzen und dem „Grinch“ einen ruhigen Ausklang.

Am nächsten Morgen standen sowohl Leiter als auch Teilnehmer früh auf, um Brötchen für die Besucher am Freitagmorgen zu schmieren und selber auch welche zu essen. Wieder haben die Älteren unseren Stand betreut, während die Jüngeren Gruppen tauschten und nun entweder Among Us oder das Stationsspiel zum ersten Mal spielten.

Zusammenfassend lässt sich sagen, dass sowohl die Teilnehmer als auch Eltern und Lehrer froh waren, dass der Waffeltag der Pfadfinder wieder einmal erfolgreich stattgefunden hat.

St. Martin

Am 20.11.2022 wurde wieder St. Martin auf der Gaesdonck gefeiert.

Die Pfadfinder übernahmen diesmal den Getränkeverkauf und hätten, wenn das Wetter besser gewesen wäre, auch traditionsgemäß den Zug mit Fackeln begleitet. Doch davon ließ man sich nicht die Stimmung trüben.

Unser hausgemachter Glühwein kam bei den Erwachsenen genauso gut an wie unser, nach Geheimrezept, selbstgemachter Punsch bei den Kindern.

Beim Verkauf unterstützten uns tatkräftig die Pfadfinder und Rover der Klassen 8 bis 10.

Vielen Dank für euren Einsatz!

Solltest Du kein Interesse an diesem Newsletter haben, darfst Du gerne auf unsere E-Mail antworten. Wir löschen dann Deine Mail-Adresse aus unserem Verteiler.